



3 Pièces

368 m²

Réf. 4961616

Prix NC

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa Annonciade - Ce Triplex Penthouse est idéalement situé dans une zone calme du quartier de Larousse Saint-Roman, à quelques minutes à pied des commerces du boulevard des Moulins et des plages du Larvotto. Luxueusement rénové, ce magnifique bien d'environ 368 m2 présente un design époustouflant, rénové avec des matériaux de haute qualité. Ce triplex bénéficie d'un large et spectaculaire toit-terrasse, aménagé avec une pergola, des canapés extérieurs et transats, tout en profitant d'un panorama sur la mer. Ce bien comprend:- Un large salon ainsi qu'une salle à manger et une cuisine "ouverte" ...

Villa Annonciade - This flat is ideally located in the Larousse/Saint-Roman district, a few minutes walk from the shops of Boulevard des Moulins and Larvotto beaches. Luxuriously renovated, this magnificent 368 m2 duplex penthouse offers a superb design, renovated with high quality materials. The triplex includes a roof top terrace with pergola, outdoor sofas and sunbed, whilst enjoying a unique panorama of the Mediterranean sea. The flat comprises:- Large living room with dining room and open kitchen plan with marble island.- Large landscaped terrace with a boasting view on Mediterranean sea- ...

LIFEPROPERTIES

7 rue de l'industrie, le Mercator - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

